

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

A0224/19/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0224/19	29.10.2019

Absender	
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz	
Gremium	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Energie	19.11.2019
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	21.11.2019
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	28.11.2019
Finanz- und Grundstücksausschuss	04.12.2019
Stadtrat	23.01.2020

Kurztitel

Schaffung einer weiteren Zufahrt zur Salvador- Allende-Straße östlich der Pablo-Neruda-Straße

Der Ursprungsantrag wird wie folgt geändert:
Streichungen, sowie **neu (fett/kursiv)**

Der Stadtrat beschließt:

Zur Schaffung einer weiteren Zufahrt in das Wohngebiet am Neustädter See, Abschnitt Salvador-Allende-Straße, östlich der Pablo-Neruda-Straße einschließlich der anschließenden Nebenstraßen, wird

~~wie in Variante 1 aus Information I 0121/19 geschildert, der Abbau der Poller im Griesemann-Privatweg vorgenommen.~~

~~Zur Entlastung der Anlieger und unter Berücksichtigung der Straßenbereite wird der Individualverkehr in geeigneter Einbahnstraßenregelung geleitet, die Straßen werden bei Notwendigkeit umgewidmet.~~

✚ vor **Planung und** Ausführung ist eine Bürgerversammlung durchzuführen **durchgeführt**, bei der die geprüften Varianten aus Information I 0121/19 vorgestellt werden.

Im direkten Anschluss an die Vorstellung, soll die von den Bürger*innen favorisierte Variante herausgefiltert werden.

Begründung:

Mit Beschluss-Nr. 2191-061(V)18 zum Antrag A0145/18 hat der Stadtrat den Oberbürgermeister beauftragt, Möglichkeiten einer weiteren Zufahrt zu prüfen.

Laut Stellungnahme I 0121/19 zum Prüfantrag wäre die von der Verwaltung geprüfte Variante 1 so gut wie kostenfrei realisierbar, indem die Poller im Griesemann-Privatweg abgebaut würden.

Da bei Variante 1 auch keine Eingriffe in die Natur erforderlich sind, eine aus Sicht unserer Fraktion vernünftige Alternative.

Jedoch gibt es seitens der Anwohner erhebliche Bedenken, die unsere Fraktion nicht unbeachtet lassen möchte.

Daher sollen die Bürger mitentscheiden, welche Variante bevorzugt realisiert werden soll, wie bereits im Vorfeld der Entscheidung zur geplanten Freilegung der Schrote am Neustädter See, geschehen.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassl
stellv. Fraktionsvorsitzende
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn
stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz